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      Аннотация

    
        
          Целью данной работы является проектирование цилиндра низкого давления паровой турбины. Прототипом исследуемой установки является турбина K-300-240 производства Ленинградского металлического завода. В работе приведен полный тепловой расчет принципиальной тепловой схемы паровой турбины вместе с системой регенеративного подогрева питательной воды. Геометрия проточной части найдена после проведения промежуточных расчетов. Данные из них были загружены в OPTI. На базе величин, полученных в программе, было осуществлено профилирование лопатки 4 ступени цилиндра низкого давления по треугольникам скоростей. По сечениям была смоделирована рабочая лопатка. Произведен прочностной и вибрационный расчет элементов турбины, таких как лопатка, ротор. В специальной части изложен аэродинамический расчет выходного патрубка исследуемого прототипа.
        

        
          The aim of this work is to design a low-pressure cylinder for a steam turbine. The prototype of the unit under study is the K-300-240 turbine manufactured by the Leningrad Metal Plant. The paper presents a complete thermal calculation of the conceptual thermal diagram of a steam turbine together with a system for regenerative heating of feed water. The geometry of the flow path was found after intermediate calculations. The data from these were uploaded to OPTI. Based on the values obtained in the program, the blade of the 4th stage of the low-pressure cylinder was profiled along the velocity triangles. The working blade was modeled along the sections. Strength and vibration analysis of turbine elements, such as blade and rotor, has been performed. In a special part, the aerodynamic calculation of the outlet of the investigated prototype is presented.
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